

KABAR TERBARU

Pendidikan Kursus Pengenalan Terbang Pesawat Angkut (KPTPA) Tahun 2022 Di Lanud Abdulrachman Saleh Resmi Ditutup

Suhendi - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 27, 2022 - 19:04



MALANG - Komandan Lanud Abdulrachman Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S. Sos., M. HAN menutup Pendidikan Kursus Pengenalan Terbang Pesawat Angkut (KPTPA) di Skadron Udara 4 Wing Udara 2 Lanud Abdulrachman Saleh Malang dalam suatu upacara di Skadron Udara 4 Lanud Abdulrachman Saleh, Kamis (27/10/2022).

Pendidikan Kursus Pengenalan Terbang Pesawat Angkut (KPTPA) Tahun 2022 ini diikuti sebanyak 16 siswa penerbang lulusan Sesarcab Penerbang yang dijuruskan ke pesawat angkut, para siswa ini berasal dari skadron angkut TNI AU diantaranya Skadron Udara 2, Skadron Udara 4, Skadron Udara 5, Skadron Udara 17, Skadron Udara 27, Skadron Udara 31, Skadron Udara 32, Skadron Udara 33 dan telah menempuh pendidikan selama 6 bulan.



Dalam sambutannya Danlanud Abdulrachman Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S. Sos., M. Han mengatakan dengan telah dilaksanakannya pelantikan ini, maka upaya pemenuhan kebutuhan personel khususnya penerbang pesawat angkut telah maju selangkah lagi, sehingga diharapkan dapat lebih meningkatkan kemampuan dan kesiapsiagaan TNI Angkatan Udara dalam mengemban tugasnya dimasa depan yang penuh dengan tantangan dan beban tugas yang semakin berat.

Lebih Lanjut Danlanud mengatakan, sekalipun saudara sudah menyelesaikan satu tahap lagi pendidikan untuk menjadi penerbang pesawat angkut, tapi kalian harus tetap belajar dan berlatih, menjaga kesehatan dan kesemaptan karena kalian masih akan menempuh pendidikan transisi di satuan masing-masing, menjadi awak pesawat khususnya penerbang. "Disamping dibutuhkan personel yang disiplin, loyal dan berdedikasi, juga harus senantiasa meningkatkan pengetahuan dan ketrampilannya serta menjaga kesamaptan yang prima," demikian tegas Danlanud.

Upacara ditandai dengan penyerahan sertipikat kepada peserta pendidikan, turut hadir pada upacara pembukaan Pendidikan KPTPA ini Danwing 2 Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, M.Han., Kadisops Kolonel Pnb Wisnu Aji Prabowo, S. Sos., M.A.P., Kadispers Kolonel Pnb Suryo Anggoro, M.Tr (Han) Kadislog Kolonel Tek Sidik Dhani B. N, S.T., M.M., M.A.P., Kadispotdirga Kolonel Tek Chaeruman, S.T., M.M para Komandan Skadron di jajaran Lanud Abd Saleh serta pejabat terkait lainnya.

Pendidikan Kursus Pengenalan Terbang Pesawat Angkut (KPTPA) Tahun 2022
Di Lanud Abdulrachman Saleh Resmi Ditutup. (*)